





 





 14 giugno 2007 / 149.07 
 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Sperimentazione su animali 
 
 
Con la presente interrogazione, mi permetto di chiedere al Consiglio di Stato: 
 
1.quante e quali sono le infrastrutture che nel Cantone Ticino hanno praticato e praticano 

esperimenti sugli animali (elencare almeno gli ultimi tre anni)? 
 
2. Quanti e quali animali vengono vivisezionati (elencare almeno gli ultimi tre anni)? 
 
3. Quanto spende, annualmente, il nostro Cantone per finanziare la sperimentazione sugli 

animali, altrimenti detta “ricerca”? 
 
4. Alla luce delle nuove tecniche di ricerca che rendono assolutamente inutile - per chi avesse 

ancora dubbi - la sperimentazione animale, non sarebbe ora di evitare ogni e qualsiasi 
esperimento sugli animali nel nostro Cantone? 

 
5. Cosa fa il Cantone Ticino per sensibilizzare questi istituti a cambiare le tecniche di ricerca e a 

non più utilizzare gli animali? 
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